NEU IN BAHRAIN?

Herzlich Willkommen!

Für alle deutschsprachigen Neuankömmlinge in Bahrain, egal ob Single oder Familie, haben wir einen Patenservice ins Leben gerufen.

Dieser Service ist <u>kostenlos</u> und verpflichtet zu nichts, sondern ist eine freiwillige Initiative von in Bahrain lebenden deutschsprachigen 'Expatriates'.

Jeder der Paten kennt die Probleme, die ein Neuankömmling hat und möchte gerne seine Erfahrungen weitergeben, um die Integration zu erleichtern. Sei es nun, die besten Einkaufsmöglichkeiten zu zeigen, bei der Suche nach einer Schule oder einem Kindergarten zu helfen oder einfach nur Restauranttipps zu geben. Auf jeden Fall besteht hier die Möglichkeit, schnell Kontakte zu netten Menschen zu knüpfen und die Eingewöhnungsphase so zu verkürzen.

Bei der Patenzuteilung versuchen wir auf individuelle Bedürfnisse Rücksicht zu nehmen. Ein Single wird nicht die Interessen einer jungen Familie teilen und umgekehrt. Daher sehen wir zu, daß z.B. bei Kindern eine Patenfamilie mit Kindern gleichen oder ähnlichen Alters gefunden wird usw.

Jetzt trennt Sie nur noch der Anruf, oder die Mail an uns, von Ihrem Kontakt zu "Ihrem" Paten.

Wir freuen uns, von Ihnen zu hören,

Ihre

Ingrid Elias

Paare/Familien elias.ingrid@googlemail.com

Tel.: 17 791 124 Fax: 17 792 094

Birgit Hobaugh
Berufstätige/Singles

birgitinbahrain@gmail.com

Tel.: 364 42 626